



VANEAU
L'Expert Immobilier

10 Pièces

437 m²

Réf. 86868329

1 020 000 €

Sivry Courtry

Maison à vendre (77115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette offre, proposée en mandat exclusif, s'adresse prioritairement à des professionnels de l'immobilier : marchands de biens, promoteurs, investisseurs ou constructeurs de maisons individuelles. Présentation du bien Située à 8 km de Melun, au cœur d'un village recherché, la Ferme du Château constitue un ensemble immobilier de caractère, libre de toute occupation. Organisé autour d'une cour carrée typiquement briarde, cet ensemble architectural témoigne du patrimoine agricole local et offre des volumes remarquables à valoriser. * Maison principale d'environ 268m² sur deux niveaux * Grenier ...

This offer, offered as an exclusive mandate, is primarily aimed at real estate professionals: property dealers, developers, investors or builders of individual homes. Presentation of the property Located 8 km from Melun, in the heart of a sought-after village, La Ferme du Château constitutes a characterful real estate complex, free of any occupation. Organized around a square courtyard typically from Briard, this architectural ensemble bears witness to the local agricultural heritage and offers remarkable volumes to be exploited. * Main house of approximately 268m² on two levels * Convertible ...

AGENCE VANEAU BOULOGNE

41 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

